

Economía

Contraloría revelará decisión sobre venta de acciones de Ecopetrol en Perú



Ecopetrol. Foto: Colprensa(Colprensa)

Fondo de bienestar de la Contraloría dice que ahorrará \$100 millones frente a 2021

Diálogo no es circunscrito al abandono de operaciones militares: Petro a disidencias

Cierran 26 bocaminas en zona de páramo de Pisba en Socha

¿Día sin IVA en Colombia? Avanza proyecto de ley en el Congreso: buscan revivirlo

Willis Towers Watson se une a Vamos Pa' Lante: donará 65 millones de pesos

Contraloría revelará decisión sobre venta de acciones de Ecopetrol en Perú

Stories W Radio



Programa La WRadio



Contrarreloj



Sigue La W



Peláez Franc

—  **Luisa María Mercado Duarte**  06/12/2022 - 10:08 h COT

Hace 7 meses la Contraloría abrió investigación fiscal por inversiones de Ecopetrol en el Perú, que pudieron ocasionar un presunto daño patrimonial de \$2,4 billones.



Conoce cuánto vale tu inmueble

 Habimetro

[Más Información](#)

En esa ocasión el ente de control aseveró que al momento de vender esa participación accionaria, la estatal petrolera habría recibido realmente US \$30,75 millones, o sea menos del 5% de lo que pagó para adquirirla (casi US\$642 millones).

Hace unas horas el senador Gustavo Bolívar publicó un trino en el que señala que tanto el presidente de esa compañía en 2008 Javier Gutiérrez, quien compró en Perú las acciones de la compañía OIG, como la actual cabeza de esa entidad, Felipe Bayón, que las vendió por un precio mucho menor "tienen mucho que explicar".



Gustavo Bolívar  · 5 dic. 2022

@GustavoBolivar · [Seguir](#)

#UnRegaloEs

 OJO A ESTA DENUNCIA:

En 2008, @ECOPETROL_SA compró en Perú el 50% de las acciones de la compañía OIG por 641.9 millones de dólares. En 2021 las vendió por el 5% de ese valor y no reveló la cifra por "confidencialidad". Hay un detrimento de más de USD 600 millones 🙄



Gustavo Bolívar 

@GustavoBolivar · [Seguir](#)

El pte de Ecopetrol que compró en 2008 era Javier

Gutiérrez, el Pte. actual es el actual Pte. Bayón

Gutierrez, el rfe que vendio es el actual rfe bayon.
Ambos tienen mucho que explicar a la @PGN_Col que ya está al tanto de la escandalosa pérdida de \$2.6 billones.
#UnRegaloes las fiestas que hicieron con la plata de Ecopetrol 🙄

7:16 a. m. · 5 dic. 2022



👍 2,5 mil 💬 Responder 🔗 Copia enlace

[Leer 44 respuestas](#)

La **Contraloría** aseguró este martes que la **Unidad de Investigaciones contra la Corrupción** de la Contraloría dará su decisión en los próximos días.

#ecopetrol



Poner un pequeño capital en empresas como AMZN y obtén ingresos extra

También en la web

Recomendado por [Outbrain](#)

El siguiente artículo se está cargando .



4.6M

4.01M



1.4M

1.41M



599K

599K



25.6K

25.0K



558K

558K